

# *Denuncia Venezuela la participación de Colombia en sabotajes al sistema eléctrico*

---



Caracas, 28 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, responsabilizó a grupos entrenados en Colombia de los sabotajes al sistema eléctrico del estado de Zulia, registrados en los últimos días.

Expresó Maduro que la guerra al sistema energético en ese territorio ha sido despiadada por bandas colombianas entrenadas para atacar la fuente de energía.

El primer mandatario venezolano destacó que afortunadamente el gobierno tiene cómo responder a las acciones para mantener el servicio electroenergético en la región fronteriza, la cual es embestida a diario.

Nicolás Maduro puntualizó que por ese delito fueron capturados varios sujetos y responsabilizó a la oposición por sus recientes derrotas electorales, la cual acude al terrorismo para dañar al pueblo.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, firmó un decreto para la defensa de la soberanía de la nación sobre el Delta del Orinoco, tras la incursión de dos buques contratados por la transnacional ExxonMobil en aguas jurisdiccionales el pasado 22 de diciembre.

La información la dio el ministro para Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, a través de su cuenta en Twitter, en la que indicó que la firma se realizó durante el Consejo de Ministros, realizado en el Palacio de Miraflores, en Caracas.

'Con la firma del presidente Nicolás Maduro, se aprobó hoy en Consejo de Ministros, el Decreto para la Garantía Soberana sobre la Plataforma Continental del Delta del Orinoco, reforzando nuestra soberanía plena y jurisdiccional en la fachada atlántica del Delta del Orinoco', expresó el canciller en la red social.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/179918-denuncia-venezuela-la-participacion-de-colombia-en-sabotajes-al-sistema-electrico>



**Radio Habana Cuba**